

Le village d'Orve près de Sancey a été particulièrement éprouvé

La région de Sancey n'a pas été épargnée par les pluies torrentielles qui se sont abattues sur toute la Franche-Comté, les 9 et 10 juin. De nombreuses maisons inondées, des chemins défoncés, des jardins ravagés, des centaines d'hectares de cultures complètement submergées, des dégâts considérables dont le montant ne peut encore être évalué, tel est le triste bilan de ces deux journées désastreuses.

Le petit village d'Orve a particulièrement souffert et présente un spectacle lamentable. Cette localité est située dans une cuvette, à proximité du « Puits Fenoze », immense cavité souterraine, par laquelle s'écoulent les torrents venant du vallon de Sancey. Or, cet orifice ne pouvant plus assurer l'évacuation des eaux, celles-ci se sont répandues rapidement dans la plaine située entre les villages de Chasot et d'Orve. Dans cette dernière commune la plupart des habitations ont été envahies par l'eau qui atteint à certains endroits la hauteur de l'étage des maisons. Bétail et mobilier ont dû être évacués.

Près du hameau dit « La Vie du Pôle », des poteaux télégraphiques sont entièrement submergés ; c'est dire la profondeur de cet immense lac qui s'étend sur 1 km. 500 de longueur et sur 500 à 600 mètres de largeur. La route départementale entre Vellevans et le Col de Ferrière est coupée en plusieurs points.

Vendredi à midi le niveau d'eau atteignait son maximum. Ce n'est que lorsque cette eau se sera complètement retirée qu'on pourra mesurer l'étendue du désastre.

ORVE SOUS LES EAUX

